



Jeudi 5 mai 2016 : cascades arrosées : on entre dans le vif du sujet ...

Véronique : c'est mon premier canyon, beauté du paysage et bonne ambiance sont au rendez vous, chacun progresse suivant son niveau. L'arrivée finale du canyon dans les gorges de l'Uhaytza est digne d'un paysage de carte postale.

Jean-Yves et Sandrine : réveil échelonné, repérage matinal des niveaux d'eau des canyons potentiels, puis départ en milieu de matinée vers le canyon d'Oïlloki : on pique-nique à l'entrée vers 11h30 puis on entre dans le vif du sujet ... Jorge, Philippe et Sandrine équipent les cascades, les conditions sont idéales pour revoir l'équipement sur amarrages naturels, les débrayables sur demi-cabestan, le débrayable depuis le bas... La descente est plutôt tranquille, il y a peu d'eau. Il fait très beau et chaud (20°), on apprécie la beauté du cadre, beaucoup d'arbres dans le lit du canyon, il faudrait y apporter des tronçonneuses. A la sortie du canyon un petit groupe part en direction du canyon de Phista pour voir le niveau d'eau dans l'idée de le descendre le lendemain : sur la piste d'approche on repère de loin une cascade qui crache énormément d'eau et qui s'avère être Phista ; du coup le choix s'impose pour le lendemain de faire plutôt la partie amont du canyon : Ardane. Discussion autour de l'apéro ... une autre possibilité étant de faire Ourdaybi, plus long mais qui a un faible niveau d'eau : finalement on valide ce choix.

Isa et Stéphane : on observe différents styles dans le canyon : Jorge le cabri qui saute de rocher en rocher pour avancer vite, Philippe l'aérien, Maxime le prudent qui finit par prendre confiance, Stéphane qui teste l'adhérence de ses baskets lisses, et se rend vite compte de l'existence de la gravité. Le cadre est sympa. Le maniement du 8 se fait plus véloce. La fin du canyon est magnifique, la sortie se fait telle une bande annonce de film de science-fiction : nous

Premières émotions en canyon

Écrit par Les participants

sortons du canyon équipés de la tête aux pieds au milieu des touristes en short à Kakouetta. Dernière étape au petit café qui jouxte la sortie de la partie touristique de Kakouetta, et test de la bière basque : ça le fait et c'est mérité !

Sim : joli canyon pour débiter. L'ambiance est déjà au rendez-vous, rires et vannes fusent pendant que Jorge joue avec les troncs d'arbre façon « zizi » ;-). Philippe gambade le long des parois, et avec Sandrine, ils équipent à eux trois notre troupe de débutants qui s'amuse et se perfectionne. L'arrivée est sublime et la pause en terrasse d'un café est surréaliste avec nos tenues ;-) très sympa !

Maxime : un canyon très sympathique, avec de l'eau disparaissant au fur et à mesure que l'on progresse (pertes dans le sol). On avance à notre rythme (moi plutôt lentement...) et on finit la journée avec la bonne humeur.

Fred et les enfants : dans la matinée visite de la grotte de la Verna (3ème plus grande salle souterraine visitable au monde) : grotte tellement grandiose qu'il est difficile d'appréhender son volume, impressionnant ! Dans l'après-midi, montée à la station de ski de la Pierre-St-Martin pour une séance de descente de luge sur une neige encore très présente avec petit goûter pris côté espagnol, histoire de passer la frontière.

Vendredi : y a vraiment de l'eau ! Cette fois on y est dans le vif du sujet !

Maxime : un nouveau canyon bien différent du premier avec une augmentation du niveau d'eau d'environ 1000%. On ne peut en effet pas faire un pas sans être trempé et on finit par avoir froid au cours du temps. Néanmoins, cela n'empêche de passer un très bon moment et on finit le canyon avec Jean-Yves se faisant une petite blessure au genou. Et nous n'oublions pas la délicieuse tartiflette que vont nous préparer Véronique et Frédéric pour ce soir.

Premières émotions en canyon

Écrit par Les participants



Premières émotions en canyon

Écrit par Les participants

